



# Laksanakan Safari Solat Subuh Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Dec 13, 2023 - 07:04

LAPORAN KEGIATAN

## Dafari Subuh



*Laksanakan Safari Solat Subuh Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi*

*Sukabumi, 13 Desember 2023 - Pada pagi yang cerah ini, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., memimpin giat Safari Subuh bersama anggota Polsek Kalapanunggal. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Masjid Nuruul Bayan, Kp Sukamantri, Desa/Kec Kalapanunggal, Kab Sukabumi.*

*Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, Aiptu Hikmat Ristaeni dan Aipda Pendi turut serta melibatkan diri. Mereka bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan sekitar masjid, menciptakan situasi yang kondusif menjelang Pemilu 2024.*

*Pukul 04.00 WIB, kegiatan dimulai dengan pelaksanaan Safari Solat Subuh berjamaah. Selain menjadi momentum beribadah, pagi itu juga menjadi kesempatan bagi Kapolsek untuk menyampaikan berbagai hal penting.*

*Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empaty, Dialogis, Efektif, dan Efisien).*

*Para anggota Polsek Kalapanunggal juga mengajak masyarakat yang hadir untuk memberikan masukan, kritik, dan saran guna peningkatan pelayanan kepolisian.*

*Selain itu, Kapolsek mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Jika ada indikasi penampungan atau perekrutan tenaga kerja yang mencurigakan, diimbau untuk segera melapor kepada pihak berwajib.*

*Tak hanya itu, binluh terkait OPS Mantap Brata Lodaya 2023-2024 juga menjadi perhatian utama. Kapolsek berharap agar upaya tersebut dapat menciptakan situasi kondusif menjelang Pemilu 2024.*

*Selama pelaksanaan sholat subuh berjamaah, suasana tetap terjaga dengan tertib dan aman. Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan laporan positif ini kepada komandan, menandakan kesuksesan giat Safari Subuh kali ini.*